



Concepción, 17 de noviembre de 2022

COMUNICADO INTERNO

#HuelgaUCSCdia8

En el octavo día de huelga legal del Sindicato de Trabajadores UCSC las bases continuaron manifestándose ante la falta de acuerdo entre la mesa negociadora y los representantes de los trabajadores, esta vez con una actividad de camaradería en el campus.

Las y los trabajadores se reunieron en torno a una choripanada, para dialogar a nivel de facultades y reparticiones sobre la huelga y la votación de mañana, en que se definirá la posición del sindicato frente a la nueva oferta del empleador. Este viernes, los 901 trabajadores asociados al sindicato único deberán votar de manera online la nueva última oferta, la que ha sido rechazada transversalmente en las asambleas y espacios de discusión.

En la actividad social, el sindicato recibió la visita de Espedio Ibáñez, histórico dirigente del Sindicato N° 1 de Trabajadores de la Universidad de Concepción, quien transmitió a los trabajadores de la UCSC el apoyo y la solidaridad de su organización hacia esta huelga, además de hacer una donación dirigida los trabajadores y sus familias.

Ángelo Jara, Presidente del sindicato, junto con agradecer el gesto solidario, tuvo palabras para destacar la importancia de la votación que enfrentan mañana las y los trabajadores “hacemos un llamado a rechazar la nueva última oferta del empleador porque claramente no satisface nuestras demandas, los trabajadores no están solos estamos articulando ayuda con instituciones y empresas para apoyar a las familias que más lo necesitan. Es fundamental mantenernos unidos y dar una respuesta contundente”.

Para mañana viernes 18 de noviembre, la convocatoria a los y las trabajadoras es a reunirnos nuevamente en el campus San Andrés desde las 9.30 am, para una jornada de votación y movilización. En el lugar, se contará además con representantes del TRICEL que supervisarán y colaborarán en el proceso de votación. El voto será recibido por los trabajadores en sus correos electrónicos institucionales, y estará disponible de 9 a 17 horas.

Además, durante la jornada se espera concretar reuniones con autoridades locales y regionales. En este sentido, Rodrigo Díaz, gobernador regional, ha manifestado su intención de recibir a los representantes del sindicato lo que esperamos pueda concretarse a la brevedad.

COMUNICACIONES

SINDICATO TRABAJADORES UCSC